



## Un groupe de prêtres et d'étudiants catholiques en visite au Département des relations ecclésiastiques extérieures



Le 29 août 2017, un groupe de prêtres catholiques romains, étudiants des Universités pontificales de Rome, séjournant en Russie dans le cadre de l'Université d'été organisée chaque année par l'Institut des Hautes études Saints-Cyrille-et-Méthode, s'est rendu en visite au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Avec la bénédiction du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE, le groupe a été reçu par le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du Département aux relations interchrétiennes. Celui-ci a refait pour ses hôtes l'historique du DREE, doyen des départements synodaux du Patriarcat de Moscou, dont il a décrit le travail, parlant aussi de l'état actuel des relations entre l'Église orthodoxe russe et l'Église catholique romaine.

*Le programme de l'Université d'été 2017 comprend une découverte du travail des Départements synodaux du Patriarcat de Moscou, la visite d'établissements d'enseignement, de monastères et de sanctuaires de l'Église orthodoxe russe à Moscou, Saint-Pétersbourg et Novgorod. Le groupe est accompagné par le prêtre Hyacinthe Destivelle, membre du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens.*

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48260/>